



université PARIS-SACLAY

# L'ISTY, L'ÉCOLE D'INGÉNIEURS DE L'UVSQ, FÊTE SES 30 ANS !

L'Institut des Sciences et Techniques des Yvelines, l'école d'ingénieurs de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines, fêtera ses 30 ans à l'occasion de sa cérémonie de remise des diplômes qui se tiendra le 17 mars 2023 sur le campus de Saint-Quentin-en-Yvelines.

**En 30 ans l'ISTY a formé plus de 1400 ingénieurs et ingénieures** en Informatique, Mécatronique, Systèmes électroniques embarqués et Système Numérique pour l'industrie.

L'offre de formation comporte **trois spécialités en apprentissage** et une spécialité en contrats de professionnalisation ainsi qu'un **cycle préparatoire intégré** permettant d'

entrer à l'ISTY dès l'obtention du baccalauréat (par le concours GEIPI POLYTECH) et **deux masters** en Calcul Haute Performance et Simulation et en Ingénierie des Réseaux et des Systèmes.

L'ISTY est localisé sur 3 campus : Vélizy, Mantes et Saint-Quentin-en-Yvelines.

Ses formations orientées vers les hautes technologies d'aujourd'hui et de demain font de l'ISTY une école dont les diplômés sont très recherchés par les entreprises. Ainsi, la majorité des élèves ont une proposition d'embauche avant de terminer leur formation d'ingénieur.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

### Cérémonie du 17 mars 2023

ouverte à la presse sur inscription : [camille.jonville@uvsq.fr](mailto:camille.jonville@uvsq.fr)

17h, Amphithéâtre Diderot,  
bâtiment d'Alembert, 5-7 bd d'Alembert  
Guyancourt